

Sujet : [INTERNET] Réponse enquête publique plateforme chimique de Roussillon

De :

Date : 16/05/2023 à 15:09

Pour : ddpp-observations-ic@isere.gouv.fr

Bonjour,

habitante de Rhône Alpes je souhaite donner un avis négatif au projet d'implantation de la société Novacyl sur le site de Roussillon.

Je ne juge pas raisonnable l'implantation et donc la concentration de sites Seveso sur le territoire. La société ne donne pas assez de garanties sur le traitement des pollutions dues à sa production.

Aujourd'hui, où l'enjeu de l'eau devient primordial, et de l'eau non polluée, nous ne pouvons pas nous permettre de laisser des zones d'ombre ou de flou (des informations dites "confidentielles" notamment) sur de tels projets.

Je souhaite donc m'opposer au projet du groupe Seqens.

Cordialement,

--
